

Entrenamiento para la defensa en Cuba transcurrió disciplinada y exitosamente



Por: Roberto Morejón

Los cubanos se sumaron organizadamente a ejercicios defensivos la semana anterior, cuando se pusieron de relieve la disciplina y preparación de directivos, trabajadores, oficiales, soldados y población en general, para repeler un eventual ataque extranjero.

Los ejercicios incluyeron la maniobra de la Agrupación de Tropas 60 Aniversario de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y dos días Nacionales de la Defensa así como prácticas de evacuación y resguardo de los ciudadanos.

Igualmente, abarcaron el adiestramiento de territorios para el paso a un estado de guerra y la identificación de espacios con vistas a acopiar alimentos, transporte y mantener servicios de salud en situaciones extremas.

En zonas costeras, los pobladores junto a personal militar participaron en entrenamientos de exploración y vigilancia, ante alegados intentos de desembarco enemigo.

Bajo la doctrina defensiva de Guerra de todo el Pueblo prevaleciente en Cuba, también estuvieron activas durante los ensayos las Milicias de Tropas Territoriales, Brigadas de Producción y Defensa y Consejos de Defensa a diversos niveles.

La Guerra de Todo el Pueblo es una doctrina que volvió a demostrar su validez para una realidad como la de Cuba, un país pobre y bloqueado por Estados Unidos, cuya defensa se concibe con la participación general.

Cuba acaba de reafirmar el carácter estrictamente defensivo de la preparación de las fuerzas armadas regulares, la reserva, estructuras de la economía y la población.

Todas las fuerzas coordinan acciones para resistir un eventual ataque desde el exterior y a su vez proteger a niños y ancianos así como a los bienes básicos.

Los ensayos defensivos NO están enfilados contra ningún país o se realizan ante contingencias políticas en otros puntos geográficos y solo se proyectan los mecanismos internos ante una potencial intervención foránea.

Cuba dispone para un suceso de ese tipo de unas Fuerzas Armadas ajustadas a los tiempos que corren y a los requerimientos y recursos limitados del país.

En cada uno de los ejercicios Bastión y los Días de la Defensa, el país NO paraliza la producción y los servicios.

En esta oportunidad, el entrenamiento se vinculó a las jornadas patrióticas dedicadas al aniversario 60 del desembarco del yate Granma y al Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, el próximo 2 de diciembre.

Cumplidos los objetivos de manera exitosa, los cubanos reinician sus actividades habituales en circunstancias complejas desde el punto de vista económico.

Pero como se demostró durante los ensayos defensivos, la población está dispuesta a respaldar las conquistas atesoradas y trabajar por el bienestar colectivo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/112683-entrenamiento-para-la-defensa-en-cuba-transcurrido-disciplinada-y-exitosamente>



Radio Habana Cuba